

La Foi à 20 ans (10): Partager sa Foi

Est-il possible d'aborder tous les sujets avec une amie? Même sur Dieu? et si elle ne croit pas ? Carla étudie le droit en Argentine, elle aime beaucoup chanter : dans cette vidéo elle nous parle de sa passion et nous raconte que signifie pour elle la vraie amitié.

21/11/2013

La foi signifie énormément de choses pour moi. Elle est le centre de ma vie, pour tout vous dire. Elle est un

cadeau de Dieu qu'il faut demander, c'est pourquoi je tâche de le lui demander tous les jours.

Avec une amie, on peut tout se permettre, sortir ensemble et rire sans arrêt, s'appeler à trois heures du matin pour parler de nos problèmes. On partage tout. C'est-à-dire tout ce que l'on est. Et on est accepté pour ce que l'on est et comme on est. J'apprends un tas de choses de chaque amie, des choses aussi différentes qu'elles le sont aussi. De l'une j'apprends à être ponctuelle, de l'autre, à être généreuse.

Avoir un ami ce n'est pas avoir une connaissance. Un ami, c'est quelqu'un avec lequel on parle, on partage les choses intimes. On peut lui dire ce que l'on pense sans se gêner.

Mes amies ne sont pas toutes près de Dieu. Mes amies ne sont pas toutes croyantes.

Et quand elles sont tristes, je ne sais pas comment leur dire, comment leur expliquer qu'il n'y a aucune raison de s'attrister.

Je chante dès mon plus jeune âge. J'adore chanter parce qu'avec le chant, je fais sortir tout ce que j'ai en moi. Et j'aime que les gens me comprennent. C'est ce qui se passe avec mes amies et avec Dieu. Dieu est si ancré en moi, que je n'ai aucun mal à le transmettre.

Et dès que j'en ai l'occasion, je parle de Dieu à mes amies. En respectant leur liberté, bien évidemment, pour ne pas les bousculer.

J'ai toujours du mal à transmettre ce qu'est Dieu à mes amies. Je suis très timide pour ces choses-là. Alors, je prie tout d'abord Dieu, je lui en

parle. Puis je fais de petits sacrifices pour prier Dieu pour elles, et ensuite je parle avec elles.

Qu'une de tes amies s'approche de Dieu c'est une très grande joie, très grande!

Il faut que tu sois un vrai ami de tes amis: “les aider”.

D'abord avec l'exemple de ta conduite.

Ensuite avec ton conseil,

Et avec l'ascendant que permet l'intimité.

Saint Josémaria, Sillon, n. 731.
